

Sin ningún avance

Familiares de Esmeralda y Sofía, quienes fallecieron tras caer en una alcantarilla abierta, acusaron que la Fiscalía no ha sido capaz de deslindar responsabilidad por los hechos.

PÁGINA 3



'Falta que FGJ quiera indagar'

La familia de Sofía y Esmeralda interpuso dos denuncias penales por homicidio en contra del Sacmex y de la Alcaldía Iztacalco

TESTIMONIO

DANA ESTRADA



Para la Fiscalía General de Justicia (FGJ) no hay ningún responsable por la muerte de las hermanas Esmeralda y Sofía Sánchez, quienes cayeron en una coladera sin tapa el 10 de noviembre en Iztacalco, acusó su madre, Elvira Canchola.

Ante esta situación, abogados de la familia informaron que ya se están iniciando dos denuncias penales por homicidio en contra el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) y la Alcaldía.

“La Fiscalía ha determinado que no hay un responsable, la Fiscal (Ernestina Godoy) así lo ha hecho saber. Culpables sí los hay, sólo falta que las autoridades competentes quieran investigar”, señaló Teófilo Benítez, abogado de la familia.

También se informó que ya cuentan con los videos del momento en el que fue robada la tapa de la coladera por la que cayó Sofía, de 16 años, y, minutos después, Esmeralda, de 23, se lanzó para rescatar a su hermana, pero ambas ya no pudieron salir.

Se reiteró que cuentan con un registro de reportes ciudadanos, en los cuales se avisaba desde un mes atrás que la coladera estaba destapada y había muy poca iluminación en la zona, los cuales no fueron atendidos.

En tanto, la madre de Sofía y Esmeralda ofició una pequeña misa en el lu-

gar donde sus hijas perdieron la vida y llenó la zona de flores y fotografías.

“Yo sólo puedo decir que como madre estoy muerta en vida. No es posible que permitan que no se haga justicia, que no han hecho nada para esclarecer nada.

“Voy a seguir luchando para hacer justicia y evitar que más familias pierdan a sus hijos por una negligencia”, reclamó.

Familiares y amigos de Sofía y Esmeralda se han manifestado en diversas ocasiones, una de ellas fue cuando la madre de las víctimas subió al Pleno del Congreso de la Ciudad de México para pedir justicia y diálogo con legisladores.





■ Elvira Canchola realizó ayer una misa



MEMORIAL. Arreglos florales fueron colocados en el punto donde fallecieron las menores

